

Reconocen a alumno mexiquense destacado

■ Importante la educación para la superación personal: Monter Flores

El Sol de Toluca

TOLUCA, Méx. (OEM-Infomex).- María Guadalupe Monter Flores, secretaria de Educación del estado, hizo entrega de un reconocimiento a Luis Roberto Becerril Aceves, alumno del quinto semestre de preparatoria en el programa de Bachillerato Internacional del Tecnológico de Monterrey Campus Toluca, quien obtuvo Mención Honorífica en la XXII Olimpiada Mexicana de Matemáticas.

El encuentro se llevó a cabo en la sala de juntas de la funcionaria estatal, quien a nombre del gobernador Enrique Peña Nieto felicitó a Luis Roberto y le exhortó a seguir poniendo todo su empeño para concluir sus estudios de bachillerato y continuar su preparación a nivel superior.

Destacó la importancia de la educación para lograr la superación personal y profesional de las personas;

dijo que la preparación es la base del desarrollo del estado y por lo tanto del país. Comentó que en tiempos como el que actualmente vivimos de crisis económica y social, la educación es el mejor remedio.

Luis Roberto Becerril Aceves, quien estuvo acompañado por su padre Roberto Becerril, expresó su agradecimiento al gobernador y la secretaria de Educación, y se comprometió a aprovechar al máximo el equipo recibido, así como a poner todo su empeño para seguir siendo un estudiante ejemplar.

Becerril Aceves tiene 17 años, actualmente mantiene un promedio de 9.2 en la preparatoria, además, estudia inglés, francés y alemán; fue segundo lugar en el concurso IX Intercampus de Matemáticas Olímpicas del Tecnológico de Monterrey y primer lugar en la XX Olimpiada de Matemáticas en el Estado de México, en la que se enfrentó a 200 jóvenes destacados.



» MARÍA GUADALUPE Monter Flores, secretaria de Educación, entregó el reconocimiento a Luis Roberto Becerril Aceves.

